

**LOCAL | Política**

**El PSOE destaca la apuesta por las políticas sociales de los presupuestos de la Junta**

**Ruiz afirma que las instituciones gobernadas por el PSOE tienen como prioridad dar respuesta a las necesidades de la ciudadanía**

**Redacción**

Lunes 7 de noviembre de 2016 - 17:40



El secretario de Organización del PSOE de Córdoba, Antonio Ruiz, ha destacado que los presupuestos de la Junta de Andalucía hacen una firme apuesta por las políticas sociales ya que destinan el 84,4 por ciento del total a este fin.

En el transcurso de una comparecencia ante los medios celebrada en la sede del PSOE prieguense, previa a un acto informativo con militantes, Ruiz ha afirmado que las administraciones gobernadas por el PSOE tienen como prioridad dar respuesta a las necesidades de la ciudadanía y especialmente a aquellos que peor lo están

pasando.

Antonio Ruiz ha puesto como ejemplo que la Diputación de Córdoba, en poco más de un año, ha invertido directamente en el municipio de Priego de Córdoba más de 1.692.000 euros y ha asegurado que “esa es la naturaleza del PSOE, dotar a los ayuntamientos de los recursos económicos necesarios”.

El secretario de Organización del PSOE cordobés ha insistido en que las administraciones gobernadas por los socialistas ponen el bienestar de las personas en primer lugar y que para ello se han puesto en marcha en la provincia de Córdoba planes contra la pobreza energética, la oficina de intermediación hipotecaria o el mínimo vital de agua a través de la empresa provincial Emproacsa.

En el mismo sentido, el portavoz del PSOE en el Ayuntamiento de Priego de Córdoba y senador socialista por la provincia de Córdoba, José Manuel Mármol, ha señalado que la Junta de Andalucía mantiene con los presupuestos para 2017 su apuesta por la ciudadanía y el gasto social y ha asegurado que “en educación, la Junta de Andalucía, invierte cada año en este municipio alrededor de 15 millones de euros para mantener, entre otras cuestiones, la gratuidad de los libros de texto”.

Mármol ha recordado que, también en materia educativa, la Junta de Andalucía sostiene la gratuidad de los comedores sociales, del transporte escolar o el sostenimiento de una plantilla de alrededor de 370 docentes.

En cuanto a la ley de la dependencia, Mármol ha señalado que “en su apuesta por este derecho de la ciudadanía, la Junta de Andalucía invierte cada año más de 6 millones de euros en Priego de Córdoba” y ha recordado que “se hace a pulmón, sufragando el 78 por ciento del coste, mientras que el Gobierno del PP solo hace frente al 22 por ciento cuando el compromiso era de pagar el 50 por ciento”.

“Los socialistas demostramos, allí donde gobernamos, que otra forma de hacer política es posible y una prueba evidente es que el presupuesto de la Junta de Andalucía en sanidad sube un 5,5 por ciento”, ha afirmado José Manuel Mármol.